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鬼は外～♪ 

福は内～♪ 

  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

◆市民から寄せられている声 
 これまでの議員活動で、市民の方々から様々なご相談を受け、ご提案、ご意見を寄せて頂いています。寄せら

れた声をもっと多くの市民の方々にお伝えし、より幅広いご意見やご感想を頂けたらと思い、今回、寄せられた

声の一部ですが、ご披露させて頂きます。「私もそう思う」、「私はこうすべきだと思う」といったご意見や、「実は

私も○○のことで悩んでいます」といったことがあれば、ぜひお聞かせ頂ければと思います。 

＜ケース２＞ なぜ小中学校の就学校変更は、 

       できないの！？ 

文部科学省は『いじめへの対応・通学の利便性などの地

理的な理由・部活動等学校独自の活動等』を理由とする

就学校変更を、どの市町村においても就学校の変更が

認められてよい理由として挙げています。豊中市内には

通学時間が徒歩で４０分、５０分かかる生徒で、自宅か

ら通学時間がその半分以下で通える他の中学校がある

ケースがあります。このような場合、生徒・保護者が希望

すれば、就学校を変更できるようにすることが、文部科

学省から方針として示されています。 

しかし、豊中市教育委員会は、「体力的負担の軽減、登

下校中の安全確保の観点から近くの学校に通いたい」と

いう生徒・保護者の希望に全く対応しません。 

地域コミュニティーが崩壊するなどの行政側の見解もあ

るとは思いますが、みなさんはどう思われますか？ 

＜ケース１＞ 後期高齢者医療制度の疑問と課題 

今年４月から従来の保険制度から独立させ、７５歳以上の方

だけの後期高齢者医療制度という新しい制度が開始されま

す。しかし、その新制度に不安がいっぱいです。 

①扶養家族だった方はその扶養から外れて個人負担になる。 

②保険料は基本的に年金から天引きされる。 

③保険料を滞納すると保険証が取り上げられる（従来の制度  

  では高齢者は適応外だった）。 

④２年ごとに料金が見直されるが、今後値上げされる見込み。 

⑤医療費が定額制になるため、医療機関における診療報酬  

  収入が減り、従来と同程度の医療が受けられなくなる恐れ   

  がある。 などなど。 

私自身も医療機関にかかる頻度の高い７５歳以上の方々を独

立させ、その方々が本当に必要な医療を受けることができる

のか疑問です。今後ますます高齢化が進む中で、医療制度に

ついてもっと議論が必要だと思いますし、市民の声をもっと聞く

べきだと考えますが、いかがでしょうか？  

100 万円以下 31.2% 

100 万円～200 万円以下 39.1% 

200 万円～300 万円以下 17.7% 

300 万円～400 万円未満 5.9% 

400 万円以上 6.1% 

 （参照：２００６年厚生労働省母子世帯等調査） 

 

●母子家庭の 

  就労年収 → 

＜ケース３＞ 母子家庭の福祉改善を！！ 

母子家庭の福祉の現状は悪化の一途をたどり、本当に苦しめられています。福祉の制度を悪用する人がいることも事実

ですが、踏み込んだ実態調査ができず切り捨てて、本当に困っている人たちが泣き寝入りしています。 

下図をご覧頂いても分かるとおり、平均年収は２１３万円。多くの母子世帯は全世帯平均の４割にも満たない収入で厳しい

生活を強いられています。同様の思いを抱いている方もいるのでは？ 

 
 

 

 

みなさんのご意見・

ご感想をお待ちして

います。 



 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 18 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

「つながり通信」をポスティングして頂ける方、 

周りの方に配ってくださる方 大募集！！ 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

 

豊中市議会 ３月定例会の予定 

   ◆本会議（初日） ３月３日（月） 午後１時から 

   ◆本会議（代表質問・個人の質問） 午前１０時から 

      ３月７日（金）、１０日（月）、１１日（火）  

   ◆各常任委員会 午前１０時から 

      ３月１４日（金）、１７日（月）、１９日（水）、２１日（金）  

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

行財政再建に向けた市民勉強会 
豊中市の財政状況を一緒に勉強しませんか！？ 

新行財政再建プランの中身について学びます！！ 
  
 日 時：２月２４日（日） 13：30～15：30        

場 所：堀田会館２階（上野西 1-11-33） 

   （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料 

問合せ・申込：前向きひろばまで 

    （06-6854-5664） 

インフォメーション 

◆この春も学生インターンが来ます！！ 

 

「政治・政治家を少しでも身近に感じてもらいたい」という思いで、昨夏に学生を議員インターンとして招きま

した。この春も２月・３月の２か月間、学生を招きます。第１期生は２人でしたが、今回はなんと倍の４人。 

たくさんの学生が私の活動に興味を持って来てくれることは、大変嬉しい  

ことです。「議員って普段、何してるんやろう」、「議員ってどんな人なんや 

ろう」という思いの学生一人ひとりの春休みが、充実したものとなるよう 

に取り組みたいと思います。 

みなさんもぜひ一度、気軽に覗きに来てください！ 

 みんな、 
よろしくね♪ 

 ☆昨年１２月に行った個人質問・答弁の様子がケーブルテレビで放送されます！！  

   放送日時：２月４日（月）～１０日（日） 

    連日、２１：００～２１：５５放送予定  ※都合により放送日の変更される場合あり 

 神原の放送予定は、 

21 時 45 分以降の予定です。 

ぜひ、ご覧下さい！！ 

◆個人質問がインターネット中継される！？ 
 現在、市議会における質疑・答弁の内容は、市のホームページや広報とよなかで情報提供されています。 

また、ケーブルテレビでもその模様が録画放送されています。しかし、「全文が公開されるまでに約１か月待つ

必要がある、どの議員の質疑か分からない、大幅に編集されてしまう」などの問題があります。そこで、それら

の問題を少しでも解消するために、議会での個人質問・答弁の模様がインターネットで中継される話が進んで

いるそうです。今後はネット環境があれば、いつでもどこでも、全ての質疑・答弁内容を見ることが出来きるか

も知れません。ただし、その設置などの費用がいくらになるかは公表されておらず、来年度予算でしっかりとチ

ェックしなければなりません。 

 神原の個人質問は１１日の予定！！ 

ぜひ、傍聴に来て下さい！！ 


